



RATIFICACIÓN SE QUEDA A 3 VOTOS

Oposición frena que Ernestina Godoy continúe en la Fiscalía

E. CRUZ, Y. BONILLA, M. JUÁREZ Y S. RAMÍREZ

Con 41 votos a favor y 25 en contra de PRI, PAN, PRD y MC doblan a Morena y aliados; rechazan 4 años más en FGJCDMX; dos priistas se suman a grupo mayoritario y *Alito* anuncia su expulsión

¿Qué sigue?

EL CONSEJO Judicial Ciudadano emitirá una convocatoria. De quiéne: se registren debe elegir una terna y enviarla al Jefe de Gobierno.

MARTÍ Batres debe elegir a uno de los prospectos y proponer al Congreso su nombramiento; si no es aprobado deberán enviar nueva terna.

Oposición celebra victoria como antesala de la elección de junio; 4T acusa freno por intereses mafiosos y delictivos; AMLO le abre la puerta en el Gobierno y Monreal la empuja al Senado **págs. 4**



Partidos reaccionan a votación contra ratificación

Entre celebración y condena, se le abre a Godoy una puerta al Senado

DIRIGENTES DE OPOSICIÓN consideraron la votación en el Congreso capitalino como un triunfo; MC critica votación de 2 priistas; Morena acusa: la derecha le tuvo miedo

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El rechazo a la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la Ciudad de México fue recibido entre la oposición como una celebración de triunfo, y con acusaciones de traición y condena de la 4T, mientras a la funcionaria se le abrió una ventana de posibilidad para ser postulada a ocupar un lugar en el Senado de la República.

Los votos en contra del bloque opositor en el Congreso capitalino fueron bien vistos por las dirigencias nacionales de PAN, PRI y PRD, quienes señalaron que con esto se hizo notar que "sí hay oposición".

El líder priista, Alejandro Moreno, opinó: "Reconozco la valentía, el compromiso y la lealtad a sus principios de las diputadas y diputados del PRI en la CDMX, que votaron en contra de la ratificación de la fiscal. ¡La oposición está firme en la defensa de las instituciones y de la justicia!".

DE ACUERDO con la Ley Orgánica de la Fiscalía, en caso de ausencia o falta temporal de la fiscal quedaría a cargo el titular de la Coordinación General de Investigación Territorial.

Eldato

Marko Cortés, dirigente panista, también reconoció a los diputados por votar en contra, a pesar de las amenazas que denunciaron: "Finalmente se dijo no a la ratificación de Ernestina Godoy. No a la fiscal camala que no da resultados a la gente, no a una Fiscalía persecutora de opositores, a modo y sometida al Presidente".

El presidente del PRD, Jesús Zambrano, también reconoció a los legisladores en sus redes: "Reconozco el compromiso de las y los diputados opositores en la Ciudad de México que no se dejaron intimidar y votaron en contra de la ratificación de la fiscal camala y pirata Ernestina Godoy. Con ello estamos poniendo fin a las arbitrariedades y el abuso del poder en sus manos... ¡Sí hay oposición!".

En el mismo tenor se expresó la precandidata presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez, quien habló del tema durante una conferencia desde Sinaloa, donde señaló que con esto no se permitió la "imposición" de una fiscal afín a su contrincante de la 4T, Claudia Sheinbaum.

"Reconozco y valoro la firmeza de panistas, priistas y perredistas en el Congreso de la Ciudad de México ante las presiones autoritarias de la fiscal. Reconozco la valentía de los legisladores de la oposición que buscan poner freno a los abusos del poder", expresó.

Movimiento Ciudadano criticó al priismo por los dos votos de las diputadas Wesley Chantal Jiménez y Mónica Fernández a favor de la ratificación, pues es

41
Votos a favor y 25 en contra, ayer, en el Congreso local



de este partido donde gobernadores han "entregado" elecciones a cambio de embajadas, donde se ha aprobado la militarización y la reforma judicial.

Desde Morena se condenó la negativa a ratificar a la fiscal, pero fue el senador Ricardo Monreal quien sugirió que la funcionaria podría pasar a un escaño en el Senado para no desperdiciar su perfil.

"Si yo fuera el dirigente nacional (de Morena), estaría pensando en que ella fuera, por ejemplo, candidata a senadora en la Ciudad de México. No se puede desperdiciar un perfil que puede aportar mucho al país por su integridad, su capacidad y su honestidad", dijo en entrevista.

Consideró que la oposición se equivocó con el rechazo, pues con esto los habi-

tantes capitalinos "perdieron" a una mujer íntegra que sólo perseguía delitos.

El dirigente nacional guinda, Mario Delgado, escribió: "La derecha en la CDMX le tiene miedo a que se siga investigando y haciendo justicia por la corrupción rampante de la que se sirvieron durante años. Se quitaron las máscaras, el cinismo al cien por ciento".

Choque por Fiscalía

La oposición y el oficialismo reaccionaron a lo ocurrido en el Congreso capitalino.



GODOY es la fiscal amiga de Claudia Sheinbaum, en lugar de investigar y perseguir a los delincuentes, se ha especializado en la impunidad y espiar a la oposición

Xóchitl Gálvez
Precandidata de FCXM



RECONOZCO LA VALENTÍA, el compromiso y la lealtad a sus principios de las diputadas y diputados del PRI que votaron en contra de la ratificación de la fiscal

Alejandro Moreno
Líder nacional del PRI



FINALMENTE se dijo no a la ratificación. No a la fiscal carnala que no da resultados a la gente, no a una Fiscalía persecutora de opositores, sometida al Presidente

Marko Cortés
Dirigente nacional del PAN



RECONOZCO el compromiso de las y los diputados opositores en la CDMX que no se dejaron intimidar y votaron en contra de la ratificación de la fiscal carnala y pirata

Jesús Zambrano
Líder nacional del PRD



UNA VEZ MÁS el PRI al servicio de Morena: estas son las diputadas que votaron a favor de la ratificación de Godoy, la fiscal carnala. ¿Y así se llaman oposición?

Movimiento Ciudadano-CDMX
@MovCiudadanoCMX



LA DERECHA le tiene miedo a que se siga investigando y haciendo justicia por la corrupción rampante de la que se sirvieron durante años. Se quitaron las máscaras

Mario Delgado
Líder nacional de Morena



SI YO FUERA el dirigente (de Morena), estaría pensando en que ella fuera, por ejemplo, candidata a senadora. No se puede desperdiciar un perfil que puede aportar

Ricardo Monreal
Senador de Morena



EL PRIAN VOTÓ en contra de la ratificación de Ernestina Godoy porque quieren defender a los criminales. Votaron a favor de la impunidad, la injusticia y la corrupción

Citlali Hernández
Secretaría general de Morena

PRI, POR EXPULSAR A 2 DIPUTADAS LOCALES

EL DIRIGENTE nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció que las dos diputadas priistas en el Congreso de la Ciudad de México que votaron a favor de ratificar a Ernestina Godoy como fiscal, serán expulsadas.

En redes sociales, el también diputado federal afirmó que la solicitud de expulsión se presentará ante la Comisión de Justicia Partidaria contra las legisladoras Mónica Fernández César y la vicecoordinadora del grupo, Wesley Chantal Jiménez Hernández, pues ambas emitieron un voto contrario a lo que indicó la Comisión Política Permanente.

"En el PRI no hay espacio para quienes traicionen a la ciudadanía, son tiempos de definiciones y todos debemos estar a la altura de los retos que enfrenta México", dijo.

Jiménez Hernández asumió en noviembre, como suplente de Silvia Sánchez Barrios, fecha en la que expresó no estar "empapada" de los temas que ya se perfilaban para discutir en el Congreso capitalino, mientras que el 31 de diciembre Mónica Fernández publicó en redes que su postura ante esta votación "sigue firme (e) institucional", de no apoyar la ratificación.

Yulia Bonilla